

**Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP): Tanz dich frei, beim Saufen bin ich auch dabei!**

Am 02.06.2012 fand in der Stadt Bern eine unbewilligte Demonstration mit dem süffisanten Namen „Tanz dich frei“ statt. Nach der Demo stand fest, dass für den Grossteil der an der Demo beteiligten die Party im Vordergrund stand. Nun stellen sich doch einige Fragen, die ich den Gemeinderat bitte zu beantworten.

1. Gelten die Regeln und Gesetze bei der Abgabe von Alkohol an minderjährige Jugendliche bei solchen Partys, wie wir sie bei der unbewilligten Demo Tanz dich frei erleben durften, nicht und weshalb wurde hier Pinto nicht mit der Aufgabe der aktiven Alkoholprävention beauftragt? Und sieht hier der Gemeinderat keinen Handlungsbedarf?
2. Sieht hier der Gemeinderat einfach zu oder ist er gewillt aus seinen Fehlern zu lernen und geeignete Massnahmen für die Zukunft zu treffen? Wenn Ja, welche sieht er vor?
3. Ist der Gemeinderat bereit, bis Ende Jahr bei öffentlichen Auftritten auf den Genuss von alkoholischen Getränken zu verzichten, um ein Zeichen zu setzen und den Jugendlichen zu zeigen, dass Partys und Veranstaltungen auch ohne das konsumieren von Alkohol Freude bereiten können?
4. Ist die Drogen und Alkoholprävention in der Stadt Bern gescheitert oder welche Massnahmen werden vom Gemeinderat getroffen, damit Drogen und Alkoholexzesse bei Partys auf öffentlichem Grund nicht zum Alltag werden?

Bern, 7. Juni 2012

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP): Alexander Feuz, Werner Pauli, Robert Meyer, Simon Glauser, Kurt Rügsegger, Manfred Blaser